

Malvinas: una historia de guerra, amor y reencuentro

Elma Pelozo, la madre del héroe correntino caído en Malvinas, Gabino Ruiz Díaz, recibió en su casa a Geoffrey Cardozo, el ex oficial británico quien le dio sepultura con honores religiosos y militares.

A casi 40 años del comienzo del conflicto armado entre Gran Bretaña y Argentina, Elma Pelozo pudo cumplir un nuevo sueño: conocer y charlar largamente con la persona que tuvo a su cargo buscar a su hijo caído en el campo de batalla e inhumarlo en el Cementerio de Darwin, que el mismo Cardozo creó tras la guerra.

Luego de un largo viaje nocturno que debió mantenerse en secreto, Cardozo arribó a Colonia Pando, provincia de Corrientes, acompañado del VGM argentino Julio Aro y del realizador audiovisual Miguel Monforte, presidente y secretario de la Fundación No me olvides, respectivamente. En una jornada marcada por una intensa lluvia, los tres visitantes llegaron muy temprano a Colonia Pando, para compartir una jornada repleta de emoción y también risas, en un intercambio de recuerdos y anécdotas personales entre Elma Pelozo y Geoffrey Cardozo.

Este encuentro había sido planificado en un viaje anterior al país de Cardozo, pero no pudo concretarse al recibir él y la delegación que lo acompañaba amenazas. Acerca de esta situación, la misma Elma Pelozo dijo: "Nunca dudé que Geoffrey tenía que llegar a mi casa, porque yo recibo a todos lo que quieren venir, soy una mamá malvinera y muchos me quieren conocer, y a todos les doy la oportunidad. Y Geoffrey aquella vez quiso conocerme, y por culpa de una maleducada que originó ese problema, Geoffrey no pudo llegar", en referencia al grave hecho en el cual se vio involucrado un grupo de veteranos de guerra locales, que cortaron armados las rutas de acceso a la casa de Elma para impedir la llegada de Cardozo y la delegación que lo acompañaba.

Con respecto al encuentro finalmente concretado con Elma Pelozo, Geoffrey Cardozo dijo: "Yo no imaginé cuando tuve en mis brazos a Gabino antes de inhumarlo que un día iba a



encontrarme con su madre, y cuando con mi mano tomó la mano de esta mamá argentina siento algo muy especial, porque he perdido a mi propia madre hace 10 años. Siento una felicidad tranquila y profunda de tener a este personaje en mi corazón para siempre».

"No tengo palabras para

expresar mi agradecimiento para este señor que hizo tanto por nuestros chicos, a los forenses que hicieron un gran trabajo, y a los miembros de la Fundación No me olvides por su trabajo", agregó Elma Pelozo visiblemente feliz por esta anhelada visita.

Gentileza Florencia Cordero

EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 5 de la Primera Circunscripción Judicial de la Provincia de Formosa, sito en calle San Martín N° 641 -2° Piso de esta ciudad, a cargo de la Dra. Brenda Zaracho de Del Vigo, Secretaria a mi cargo, Cita y Emplaza por el término de QUINCE (15) DÍAS a herederos de la Sra. Alicia Delfina Gastañaga DNI N° 5.529.009 y/o quienes pueden tener algún derecho sobre el inmueble inscripto en el Registro de la Propiedad Inmueble de la Provincia de Formosa, en la Matrícula N° 7037(1) COMPAREZCAN a tomar la intervención que le corresponda en los autos caratulados: "FERNANDEZ, RODOLFO C/ GASTAÑAGA, FLORENCIO RAMON Y/ U OTROS S/ Juicio Ordinario (USUCAPION)", Expte. N° 825 año 2.017, bajo apercibimiento de designar al Defensor Oficial de Ausentes para que lo represente en autos (art. 681 del C.P.C.C.). Publíquese por diez (10) días en el Boletín Oficial de la Provincia de Buenos Aires y en un diario de circulación local en la Ciudad de Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires. Formosa, 27 de agosto del año 2021.- Alicia Aixad Amad, Secretaria.